

Visite pastorale

Saint-Cajétan d'Armagh.....	<i>Lundi</i>	19—21 juillet
Saint-Paul de Montminy.....	<i>Mercredi</i>	21—22 “
Saint-Euphémie.....	<i>Vendredi</i>	22—23 “
Saint-Rosaire.....	<i>Vendredi</i>	23—24 “
Ile-aux-Grues.....	<i>Samedi</i>	24—25 “

Nominations ecclésiastiques

Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, ont été nommés :
 M. l'abbé A. Laberge, vicaire à Saint-Zacharie ; M. l'abbé
 G. Julien, vicaire à Saint-Flavien ; M. l'abbé A. Bilodeau,
 vicaire à Saint-Honoré.

Une leçon des citoyens américains aux anticléricaux français

Dans un numéro du mois de mai, la *Civiltà cattolica* a publié une intéressante lettre des Etats-Unis qui commence par ce récit piquant :

« Le voyage remarquable accompli par la flotte américaine autour du globe a tellement excité l'attention du monde entier, que rien, dans les hasards du voyage, n'a échappé aux yeux d'Argus de la presse des deux hémisphères. Pourtant il s'est passé à Marseille un fait, dont, à notre connaissance, aucun journal européen n'a parlé. Le fait est cependant intéressant ; il donne le type et l'antitype de ce que dans les deux républiques on appelle la liberté.

« Cent cinquante marins environ de l'escadre américaine avaient profité de l'escale faite à Marseille pour aller à la messe dans une église voisine. A leur sortie, ils furent raillés et insultés non seulement par la canaille, mais par des hommes ayant une position élevée dans la marine française. Ils racontèrent le fait à leurs camarades, et l'indignation fut générale et profonde. Le lendemain matin, tous les protestants et catholiques de l'escadre, qui n'étaient pas de service, se rendirent en corps à la messe. Le cortège de ces 1,500 hommes entrant à l'église imposa le silence aux insulteurs de la veille. Nos marins ne sont pas remarquables pour leur piété, mais ils ont l'esprit américain qui repousse toute intervention dans la liberté de rendre à Dieu le culte qui lui est dû. »